

Dari data yang peneliti temukan dari bapak ridwan selaku salah satu ketua RT di kelurahan Putat Jaya menunjukkan bahwasanya situasi dan kondisi di kawasan ex lokalisasi Dolly sangatlah sepi tidak banyak aktifitas kegiatan sosial dan menurunnya sumber pendapatan ekonomi masyarakat. Program alih profesi dan alih fungsi wisma belum dapat terlihat disini. Juga tidak ada sebuah gerak dari masyarakat untuk dapat menghidupkan sumber perekonomian, sehingga peneliti dapat menemukan bahwa antara pemerintah dan masyarakat kurang aktif dalam menghidupkan perekonomian paska penutupan Dolly.

3. Tokoh agama

Setelah penutupan Dolly, kondisi tentram damai dapat dirasakan. Suara adzan setiap akan sholat dapat terdengar, anak – anak kecil sudah bisa leluasa untuk jalan dikawasan ini menuju masjid atau ke pesantren jauharotul hikmah, karena memang sudah tidak adanya PSK, serta orang – orang yang menjajahkan wanita, seperti yang dikatakan oleh H ghozali, beliau termasuk salah satu tokoh agama di masyarakat Putat Jaya.

Pandangan beliau terhadap penutupan lokalisasi adalah sebagai berikut:

“Penutupan lokalisasi Dolly menurut pendapat saya mas adalah tempat yang sangat memalukan. Sering saya sampaikan saya merasa malu jika Dolly tidak ditutup karena rumah saya yang setiap hari jum’at dijadikan sebagai posko penjadwalan kutbah jum’at. Penutupan ini mas memang sudah sangat tepat. Kami sebagai warag sangat sulit menutup, hanya kebijakan pemerintahlah yang mampu mengatasi kondisi seperti ini dan yang bisa menutupnya. Kami sangat bersyukur sekali, tempat ini

Tabel 3.4 : Pandangan Masyarakat Terhadap Penutupan Dolly

No	Kelompok Masyarakat	Pandangan Masyarakat Terhadap Penutupan Dolly
1.	Aparat Pemerintah (Kepala Kelurahan)	Penutupan lokasi Dolly ini dapat menjadikan icon positif kelurahan Putat Jaya yang mana dulu sangat terkenal keburukannya dan yang lebih penting adalah meningkatnya moral yang positif sehingga dapat membantu mengurangi kenakalan remaja serta menjauhkan masyarakat dari penyakit HIV / AID
2.	Tokoh Masyarakat	kondisi di kawasan ex lokasi Dolly sangatlah sepi tidak banyak aktifitas kegiatan sosial dan menurunnya sumber pendapatan ekonomi masyarakat. Program alih profesi dan alih fungsi wisma belum dapat terlihat disini. Juga tidak ada sebuah gerak dari masyarakat untuk dapat menghidupkan sumber perekonomian.
3.	Tokoh Agama	bahwasanya situasi dan kondisi di kawasan ex lokasi Dolly sangatlah sepi tidak banyak aktifitas kegiatan sosial dan menurunnya sumber pendapatan ekonomi masyarakat. Setelah penutupan Dolly, kondisi tentram damai dapat dirasakan. Suara adzan setiap akan sholat dapat terdengar, anak – anak kecil sudah bisa leluasa untuk jalan dikawasan ini menuju masjid atau ke TPQ tempat mereka ngaji, karena memang sudah tidak adanya PSK, serta orang – orang yang menjajahkan wanita dan juga tidak ada lagi orang – orang bermabuk – mabukan dipinggir jalan.
4.	Masyarakat Biasa	penutupan lokasi membawa sebuah manfaat tersendiri bagi masyarakat juga membuat sebuah kebaikan juga

	<p>tidak peduli dengan kesehatannya terutama pada penyakit bahaya yaitu HIV / AID.</p>	<p>oleh dinas kesehatan Putat Jaya menjadikan efek takut bagi masyarakat terhadap virus tersebut. Sehingga mereka yang berpola pikir lebih maju tentang kesehatan, mempengaruhi masyarakat sekitar untuk memperdulikan kesehatan pula.</p>
2.	<p>Kebersihan : Ketika ada lokalisasi, kawasan lokalisasi ini terlihat bersih meskipun banyak ditemukan alat kontrasepsi bekas di pinggir – pinggir jalan. Kebersihan ini bisa dilihat ketika sore hari, ketika pengelola wisma membersihkan rumah tersebut. tetapi waktu pagi sangat kotor sekali seperti pasar. Sebelum Dolly tutup masyarakat kurang kompak dalam hal kebersihan.</p>	<p>Kebersihan : Paska penutupan lokalisasi, banyak selokan – selokan yang buntu. Ini disebabkan karena sudah tidak lagi ada yang membersihkan sepanjang jalan Dolly tersebut. Sehingga membuat warga asli sekitar yang sangat dekat melakukan kerja bakti pada setiap hari minggu sehingga kebersihan kawasan ini sangat bersih bahkan lebih bersih dari sebelum ditutupnya Dolly. Paska penutupan Dolly masyarakat lebih kompak untuk membersihkan lingkungan.</p>
3.	<p>Pola Pikir : Masyarakat putat sering konflik dengan pemilik wisma dan karaoke karena sangat terganggu ketika sedang istirahat yg disebabkan Karena kerasnya suara musik. Selain itu terganggu oleh pemandangan wanita berpakaian</p>	<p>Pola Pikir : Setelah ditutupnya lokalisasi tersebut masyarakat sedikit berani ketika ada orang minum – minuman keras segera ditegur untuk disuruh pergi. Bahkan warga tak ragu – ragu untuk mengusirnya. Bahkan ketika ada wanita – wanita</p>

	seksi dan orang minum – minuman keras di sepanjang jalan sehingga dapat mengganggu mental serta pola pikir masyarakat khususnya anak – anak kecil.	berpakaian seksi maka warga cepat – cepat menegegurinya.
4.	Budaya : Dengan ditutupnya lokalisasi Dolly maka gaya berpakaian masyarakat sekitar menjadi berubah yang mana dulu banyak wanita berpakaian seksi tidak merasa malu.	Budaya : Sedangkan pasca penutupan Dolly mereka merasa malu saat berpakaian seksi yang mengumbar aurat di jalanan. Sehingga mengakibatkan budaya di masyarakat sekitar berubah menjadi lebih baik.
5	Sistem Kemasyarakatan : Sebelum ada perubahan dalam bidang sistem kemasyarakatan. Kawasan lokalisasi ini banyak ditinggali oleh para pendatang dari daerah – daerah. Sehingga penduduk musiman / kos disini banyak dijumpai, bahkan pemasukan kas kampung terbanyak dari adanya penduduk musiman tersebut.	Sistem Kemasyarakatan : Pasca penutupan Dolly, kawasan ini menjadi sepi karena banyak ditinggalkan oleh penduduk musiman, sehingga berubah pula sistem kemasyarakatan yang ada dikawasan ini. Banyak peraturan – peraturan yang sudah lagi tidak keras, dikarenakan sudah sedikitnya penduduk musiman tersebut. Bahkan pemasukan kas kampung mengalami penurunan.
6	Keagamaan Masyarakat Sebelum Dolly tutup masyarakat sekitar sini jauh dari kehidupan agama, bahkan tidak	Keagamaan Masyarakat Setelah dututp masyarakat sekitar sini banyak berdatangan kemasjid masjid sekitar untuk

Peneliti menemukan perubahan-perubahan yang terjadi di Kelurahan Putat Jaya yang disebabkan karena penutupan lokalisasi Dolly. Mereka sedikit demi sedikit meninggalkan kebiasaan lama, hal ini disebabkan adanya perubahan kondisi, baik itu kondisi geografis, kebudayaan material, komposisi penduduk, ideology dan juga adanya Icon baru yakni kawasan bebas lokalisasi. maka sedikit demi sedikit merubah kehidupan dan struktur-struktur yang ada di Masyarakat Putat Jaya itu sendiri.

Penutupan Dolly ini memberikan kontribusi bagi perubahan-perubahan yang ada di Kelurahan Putat Jaya, baik dalam hal sosial dan ekonomi. Masyarakat Putat Jaya menemukan hal-hal baru paska ditutupnya lokalisasi Dolly yang berupa kedamaian dan ketentraman, ketenangan sehingga tidak ada lagi kebisingan gara – gara suara music. Walaupun ada masyarakat juga yang dirugikan atas ditutupnya lokalisasi Dolly ini sehingga mereka tidak dapat berjualan atau mencari risky dari ramainya lokalisasi Dolly lagi

Perubahaan sosial merupakan perubahan pada segi struktur sosial dan hubungan sosial. Perubahan sosial diartikan sebagai suatu proses yang berlangsung dalam struktur dan fungsi suatu sistem sosial. Diartikan pula sebagai segala yang berlaku dalam suatu jangka waktu, pada peranan institusi atau hal lainnya yang meliputi struktur sosial, termasuk kemunculan dan kemusnahannya. Perubahan sosial juga

